

## Bujairion.

On a trouvé dans les environs de Constantinople, à Maltép, à Erenkeng et à Yarim Bourgas des ~~cavernes~~, des tumulus et des instruments en pierre remontant à l'époque préhistorique. Byzance a été habitée dès les temps préhistoriques.

Djelal Issad:  
Constantinople  
de Byzance  
à Stamboul.  
Paris 1909  
2.3-4

On découvrait autrefois, sur l'acropole de la ville de Byzance, des constructions cyclopéennes appartenant au IX<sup>e</sup> siècle avant J.-C.

Tout cela prouve que Byzance fut habité bien avant les grecs.

Les Thraciens y avaient une ville bien avant la fondation attribuée aux Megariens.

Les Phéniciens fondèrent un comptoir à Moda près de Chalcédoine.

Son nom de Chalcédoine provenait du mot phénicien Khalki-Don, nouvelle ville.

Elle était la capitale d'un petit état qui comprenait toute la rive asiatique du Bosphore, et elle fut occupée par l'armée de Darius.

Cette capitale passa aux Romains en l'an 74 avant J.-C.

Mais Mithridate la leur enleva bientôt.

Elle fut prise plus tard et occupée par Chosroès, roi de Perse, 615 et 626 après J.-C.

Les colons, (issus), y construisent une ville et ils l'appelèrent Byzance. Mais c'est qu'on rencontre partout ne doit être considéré que aujourd'hui.

comme une légende, car les grecs habitaient déjà cette ville vers le viiiie siècle avant J.-C.

Codinus dit qu'à la place de la colonne brûlée s'érigeait un sanctuaire [§.56]  
du cavalier thrace.

En suivant la rive asiatique du Bosphore, on arrive à la petite échelle [§.53]  
nommée Sutludje, d'où un sentier conduit sur la plus haute  
montagne du Haut-Bosphore. Au sommet de cette montagne, 180  
mètres au-dessus de la mer, se trouve le tombeau de Josué (Yoncha),  
le jugé des Hébreux, vénéré aussi par les musulmans.

Les superstitions de tous les temps se mêlent autour de cette tombe gi-  
gantesque qui a quatre mètres de longueur et un demi-mètre de largeur.  
Selon les uns, c'était le lit d'Hercule, selon les autres le ta-  
beam d'Amygus, tué par Pollux.  
Les musulmans la considèrent comme la tombe de Josué.

L'histoire A l'époque byzantine, cet endroit portait le nom de Klimithpa-  
ng'as.

L'histoire ne parle ~~ni~~ de la mort ni de l'enterrement d'Hercule, qui,  
pendant l'~~expédition~~ des Argonautes, avait quitté ses compagnons,  
avant l'entrée du Bosphore.

Mais à ce propos, le docteur Mordtmann, dans ses études sur le  
Bosphore, écrit justement: .... qu'il s'agit --- d'une religion pré-  
historique de la navigation phénicienne pour le Pont-Euxin.

Son nom Scudar ou Scutari venait du mot uscudar qui veut dire en [§.54]  
persan lieu de campement.

Les Persans accumulaient les richesses de l'Asie Mineure dans cette  
ville qui a joué dans l'histoire un rôle important.

amodru

La Chalcédoine c'est la ville que la fable a présentée comme le liv. 55 village des arayles; les raisons qui avaient fait choisir Kadi-Keui, de préférence à la ville de Byzance, ne témoignaient pourtant pas d'un tel arrangement.

Elles étaient inspirées par diverses considérations pratiques, telles que la fertilité du sol, l'abondance de l'eau et peut-être aussi par ce fait que la côte d'Europe était déjà occupée par un peuple guerrier, comme l'attestent les murs cyclopéens mis à jour par les travaux du chemin de fer de Turquie d'Europe à la pointe du Serai. Le Dr. Paspati prétend même qu'il a dû exister là autrefois une acropole semblable à celle de Mycènes et de Troie.



ΑΚΑΔΗΜΙΑ